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Ata da reunião ordinária da Câmara Municipal de Terras de Bouro 

realizada em 16 de fevereiro de 2017 

 

----- Aos dezasseis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezassete, no edifício 

dos Paços do Concelho e na sala de reuniões da Câmara Municipal, compareceram os 

seguintes elementos que constituem o Executivo Municipal: o Presidente da Câmara 

Municipal, Dr. Joaquim José Cracel Viana, e os Vereadores Dr. Luís António de Sousa 

Teixeira, Dra. Liliana Clementina Machado de Sousa, Dr. António José Ferreira Afonso 

e Dr. António Manuel da Cunha Martins.-------------------------------------------------------- 

----- O Sr. Presidente da Câmara Municipal declarou aberta a reunião pelas dez horas e 

quinze minutos. No início da reunião, procedeu-se à leitura da ata da reunião anterior 

que, após algumas correções, foi colocada à votação e aprovada por unanimidade. ------- 

----- No período de “Antes da Ordem do Dia”, o Sr. Presidente da Câmara Municipal 

informou que durante a presente reunião contarão com a presença do Sr. Comandante 

do Comando Territorial de Braga da GNR, Coronel Paulo António Correia Soares, que, 

tendo iniciado recentemente as suas funções neste cargo, faz questão de se deslocar ao 

Município de Terras de Bouro para apresentar cumprimentos ao Executivo Municipal. -- 

----- Em seguida, o Sr. Presidente quis manifestar a sua satisfação pela eficácia 

demonstrada pelos Serviços de Proteção Civil Municipal na rápida resolução de todas as 

situações adversas que se registaram no concelho nos últimos dias. Quer durante o 

temporal que se fez sentir entre os dias 9 e 12 de fevereiro quer com a queda de neve 

que isolou algumas populações, tudo foi devidamente resolvido graças à pronta 

intervenção da Proteção Civil Municipal e dos meios municipais afetos a essas 

intervenções. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Posteriormente, o Sr. Presidente deu conhecimento da abertura de uma candidatura, 

no passado mês de janeiro, a uma linha de apoio à valorização turística em territórios de 

baixa densidade, estando o Município de Terras de Bouro a trabalhar para apresentar 

essa candidatura aos Fundos Estruturais até ao montante de 400.000,00 €, com uma 

comparticipação FEDER de 90%. O Município irá apresentar, até ao próximo mês de 

abril, um projeto para a segunda fase da Ecovia do Homem, que liga a sede do concelho 

à freguesia de Souto, projeto que já está a ser elaborado pelo Sr. Arquiteto Manuel 

Martins, concluiu o Sr. Presidente. ---------------------------------------------------------------- 
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---- Terminada a sua intervenção, o Sr. Presidente deu a palavra aos senhores 

vereadores. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Usou então da palavra a Sra. Vereadora Dra. Liliana Machado informando que o 

tradicional Desfile de Carnaval, organizado pelo Agrupamento de Escolas de Terras de 

Bouro em parceria com a Câmara Municipal, decorrerá no próximo dia 24 de fevereiro. 

É um momento de diversão e de convívio entre os alunos de todos os ciclos de ensino e 

de dinamização da comunidade escolar e local, salientou. ------------------------------------ 

----- Interveio de seguida o Sr. Vereador Dr. António Cunha questionando se o projeto 

da Ecovia do Homem não estava já contemplado nos projetos da CIM do Cávado. ------- 

----- Respondeu o Sr. Presidente que os projetos “Ecovia do Cávado” e “Ecovia do 

Homem” são, de facto, dois projetos aprovados e divulgados pela CIM do Cávado, mas 

compete a cada município, por si, elaborar os projetos, apresentar as candidaturas ao 

POSEUR e concretizar no terreno esses projetos e candidaturas. ---------------------------- 

----- De seguida, interveio o Sr. Vereador Dr. António Afonso congratulando-se com o 

facto dos Serviços de Proteção Civil Municipal terem respondido de forma eficaz a 

todas as situações adversas resultantes das intempéries e também com a execução do 

projeto para a Ecovia do Homem, fazendo votos para que o mesmo se concretize no 

mais curto espaço de tempo, pois será, sem dúvida, uma mais-valia para o concelho. ---- 

----- Sobre este assunto, o Sr. Presidente declarou que o Município reúne todas as 

condições para conseguir a aprovação deste projeto e tudo está a ser feito para 

aproveitar ao máximo os Fundos Estruturais, pois só com estes fundos o Município 

poderá melhorar a sua execução ao nível dos investimentos públicos.----------------------- 

 

----- Sendo 11:30 horas e nada mais havendo a tratar, o Sr. Presidente deu por encerrada 

a reunião da qual se lavrou a presente ata que, depois de lida e aprovada, vai ser 

assinada nos termos da lei. ------------------------------------------------------------------------- 


